



INFO SATLINMAS



TINGKATKAN KAPASITAS: Anggota Satlinmas Kelurahan Ngampilan Kota Yogyakarta mengikuti kegiatan pembinaan yang diadakan Satpol PP DIY. Materinya soal Pemilu 2024. Salah satu narasumber yang bicara Anggota Komisi A DPRD DIY Siti Nurjannah.

Pembinaan Satlinmas Kelurahan Ngampilan Kota Yogyakarta

Amankan Pemilu 2024, Jaga Kesehatan Fisik dan Mental

Satuan perlindungan masyarakat (Satlinmas) Kelurahan Ngampilan, Kota Yogyakarta mengikuti kegiatan pembinaan yang diselenggarakan Satpol PP DIY. Acara tersebut menghadirkan sejumlah narasumber. Di antaranya, Anggota Komisi A DPRD DIY Siti Nurjannah.

DI depan peserta yang berjumlah sekitar 100 orang, Nurjannah mengatakan, pembinaan itu bertujuan demi meningkatkan kapasitas setiap anggota satlinmas. Khususnya menyongsong perhelatan Pemilu 2024. "Satlinmas memiliki peran saat pelaksanaan pemilu," ujar Nurjannah di Hotel Sans Nagari Jalan Letjen Soeprapto Yogyakarta, kemarin (8/11).

Soal peran satlinmas dia mendorong agar selama menjalankan tugas saat pemilu bisa bekerja dengan baik. Karena itu, setiap ang-

gota satlinmas perlu dibekali pemahaman dan pengetahuan menyangkut Pemilu 2024. "Pembinaan ini juga dalam rangka meningkatkan kapasitas anggota satlinmas," terang dia.

Ke depan, Nurjannah ingin kegiatan pembinaan satlinmas ditingkatkan frekuensinya. Tak terbatas menjelang pemilu saja. Tapi berbagai kegiatan yang memerlukan partisipasi satlinmas. Diakui, selama ini banyak kegiatan pembinaan dilakukan Satpol PP DIY terhadap anggota satlinmas di tingkat kalurahan/desa dan kelurahan.

"Tugas pokok dan fungsi satlinmas membantu menjaga keamanan dan ketertiban serta ketentraman masyarakat," ulas Nurjannah. Menghadapi pelaksanaan Pemilu dan Pilpres 2024, dia berpesan agar anggota satlinmas menyiapkan kesehatan fisik dan mental. Semua harus dijaga agar saat bertugas dapat berjalan dengan optimal.

Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat Satpol PP Kota Jogja Suwarna mengingatkan, satlinmas

haru mempersiapkan diri menyambut agenda Pemilu 2024 sejak sekarang. Tugas utama satlinmas mendukung ketentraman, ketertiban, dan perlindungan masyarakat. Dia juga menginformasikan satlinmas bakal memiliki seragam baru. "Dengan seragam baru harus dibarengi dengan semangat baru," ajaknya.

Suwarna mengimbau anggota Satlinmas Kelurahan Ngampilan selalu menjaga kesehatannya. Istirahat dan makan yang cukup menjadi poin penting. "Lakukan olahraga dan pola hidup bersih serta sehat," ucap Suwarna. Dia menyarankan, banyak makan sayur dan buah yang mengandung protein.

Salah satu peserta Martinus Argo Isnanto mengaku saat senang bisa mengikuti kegiatan peningkatan kapasitas tersebut. Materi yang disampaikan narasumber sangat dibutuhkan. "Lebih senang lagi bisa silaturahmi dengan teman-teman sesama satlinmas," ungkapnya. Kegiatan pembinaan itu juga menghadirkan narasumber dari KPU DIY. (rul/kus/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Ngampilan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005